

子供や自転車などが…活動期に入ります、注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

自転車側に、『一時停止』・・・
止まらないかもしれない、『徐行』しましょう

目がかゆいは眠気のサイン
運転時の休憩は2時間ごとに

信号のない交差点 自転車側に、『一時停止』

自動車側も徐行する必要があった

乗用車と自転車が出合い頭に衝突

自転車の中学生が頭を打ち一時重体に

2020/6/23(火) 12:02

22日午後10時20分ごろ、静岡県の信号のない交差点で乗用車と男子中学生（14）の乗る自転車が、出合い頭に衝突する事故があり中学生が一時重体となっていました。警察によりますと、現場は信号のない横断歩道のある交差点で、自転車側には一時停止の標識がありましたが、自動車側も徐行する必要があったということです。警察は運転していた男性から話を聞くなどして当時の状況を詳しく調べています。

札幌 「仕事帰りで居眠りしていた」

早朝、乗用車が…中央分離帯乗り上げ

街路灯なぎ倒して“横転”20代男性軽傷

2020/6/23(火) 11:40

23日午前5時30分ごろ、札幌市北区の市道で、中央分離帯に乗り上げた乗用車が街路灯をなぎ倒し、横転する事故がありました。この事故で乗用車を運転していた20代の男性が軽いケガをしました。調べに対し男性は「仕事帰りで居眠りをしていた」などと話しているということで、警察で事故の経緯を詳しく調べています。